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O projecto de reconstrução do Pavilhão Desportivo de Mong-Há foi proposto pela 
primeira vez em 2004. Tendo aberto pela última vez em 2011, o pavilhão tem sido alvo 
de obras de reconstrução desde então. Entre as adversidades e conturbações decorrentes 
durante os últimos 10 anos, a data da sua conclusão foi adiada vezes sem conta. Neste 
ano, a esperança da sua conclusão vai finalmente ser correspondida, com a sua 
designação oficial alterada para Centro Desportivo Mong-Há. 

Sendo este o espaço desportivo de maior dimensão na Zona Norte de Macau, as 
obras de reconstrução do Pavilhão Desportivo de Mong-Há exerceram um grande 
impacto nos moradores ao longo dos anos, assim como no tráfego rodoviário e ambiente 
da zona. Com as transformações ocorridas, já são muito diferentes as condições actuais 
da zona, onde se verifica um volume populacional e um fluxo rodoviário cada vez mais 
elevados. Esta mudança veio criar mais procura por instalações desportivas e 
equipamentos rodoviários de apoio. 

Nesse sentido, o novo Centro Desportivo Mong-Há terá uma missão ainda mais 
relevante. De acordo com o anúncio, o novo espaço terá um edifício com cinco pisos e 
será equipado com uma paragem de autocarros com várias direcções e um parque de 
estacionamento. É expectável que a situação saturada do tráfego rodoviário da zona seja 
aliviada. 

Dito isto, proponho o seguinte: 

1. O Governo deve assegurar a supervisão das obras, de modo a garantir a sua 
conclusão atempada. Segundo as autoridades competentes, após a conclusão da 
reconstrução, ainda serão necessários mais de dois meses para o efeito de 
aprovação e vistoria. Por isso, apelo ao Governo para acelerar o progresso das 
obras, a fim de planear a sua reabertura o quanto antes. 

2. Muitos moradores da zona trabalham por turnos, pelo que os espaços 



 

desportivos exteriores não podem ter o seu horário de abertura estendido até 
muito tarde, devido ao ruído gerado. Por isso, as autoridades competentes 
devem considerar prolongar o horário de alguns espaços e equipamentos do 
Centro Desportivo. 

3. Apesar de estar equipado com um parque de estacionamento, o Centro 
Desportivo, segundo as informações divulgadas pelas autoridades competentes, 
não possui muitos lugares disponíveis. Tendo em conta as necessidades dos 
veículos oficiais, a disponibilidade de lugares para o público ainda não ficou 
definida. Nesse sentido, para ajudar os residentes que usufruam deste centro 
desportivo, proponho que o Governo disponibilize o parque de estacionamento 
ao público, com definição de um limite de tempo reduzido, de modo a promover 
uma maior rotatividade. As autoridades competentes devem ainda planear 
rapidamente as rotas das carreiras de autocarro que passem neste local e as 
respectivas diligências, a fim de optimizar as instalações de transportes públicos 
da zona. 

 

Anexo – Fotografias 

 

 
 



 

  

 

 


